



Berufsvereinigung der Kindertagespflegepersonen e.V.

Die Berufsvereinigung der Kindertagespflegepersonen e.V. wurde mit dem Ziel gegründet, die Interessen der Kindertagespflegepersonen in der Öffentlichkeit und auf politischer Ebene zu vertreten.

Die Einführung eines Berufsbildes mit leistungsgerechter Bezahlung ist ein Kernpunkt unserer Arbeit. Durch Kontakte zu politischen Entscheidungsträgern setzen wir uns für **alle** Tagespflegepersonen ein.

Das wurde schon erreicht!

- Information der Öffentlichkeit über unsere Regionalgruppe Rotenburg
- regelmäßiger Austausch zwischen den Kindertagespflegepersonen
- regelmäßiger Austausch mit politischen Vertretern
- wiederkehrende Gespräche mit den Vertretern der Verwaltung
- Einheitliche Verfahrensweisen im gesamten Landkreis
- Anhebung der Vergütung von 4,10€ auf min. 4,70€-5,70€/Kind/Stunde
- Gestaffelte Vergütung nach Qualifikation der KTPP
- Erhöhung der Vergütung bei Nachtbetreuung von 2,-€ auf 2,50€/Kind/Stunde
- Erhöhung der Sachkostenpauschale von 1,90€ auf 2,15€/Kind/Stunde
- Erhöhung der Vor- und Nachbereitungspauschale von 0,20€ auf 0,40€/Kind/Stunde
- Ausbau des Vertretungssystems
- Schaffung eines Unterausschusses für Kindertagespflege im Jugendhilfeausschuss

Das wollen wir noch erreichen!

- Bessere Vernetzung der Kindertagespflegepersonen im Landkreis
- Miteinbeziehung bei Sitzungen und Gesprächen im Jugendhilfeausschuss
- Anerkennung der Regionalgruppe Rotenburg als Interessenvertretung für Kindertagespflegepersonen seitens des Jugendhilfeträgers
- Angebot von Qualifizierungskursen
- Dynamische Erhöhung der Sachkosten nach Verbraucherindex des Vorjahres
- Trennung von bezahlten Krankentagen und Ausfalltagen, die zur Erholung der Kindertagespflegepersonen dienen sollen
- 3 bezahlte, betreuungsfreie Tage für nachgewiesene 24 Fortbildungsstunden im Jahr
- Ausgleichszahlung bei Platzreduzierungen durch das NKiTaG für Großtagespflegen

Wir brauchen Dich! – Werde Mitglied!

Ob aktive Mitarbeit in der Regionalgruppe oder der passive Mitgliedsbeitrag, jeder Einsatz zählt. Wir können nur dann bessere Bedingungen für Kindertagespflegepersonen erwirken, wenn wir eine starke Gemeinschaft sind und Politik und Verwaltung uns wahrnehmen.

Deine Regionalgruppe findest du auch auf www.berufsvereinigung.de
Unsere Arbeit finanziert sich ausschließlich durch Mitgliedsbeiträge, ehrenamtliches Engagement und Spenden.

